

Disambut Arakan Gandang Tambua, Bupati Eka Putra Katakan Peranan Strategis Perantau Bagi Pembangunan Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Feb 28, 2023 - 08:06



Foto : Dok. Prokopim Pemkab Tanah Datar

TANAH DATAR - Alunan gandang tambua dan wajah penuh semangat yang tercermin dari wajah Bundo Kandung Ikatan Keluarga Lintau Buo (IKLB) Perawang saat menyambut kedatangan Bupati Tanah Datar Eka Putra, Sabtu

(25/2/2023) pada acara Ulang Tahun IKLB Perawang Kecamatan Tualang Kabupaten Siak Provinsi Riau Ke 16, di lapangan Jamsostek Perawang.

Di kesempatan itu Bupati Eka Putra mengatakan, perantau dengan berbagai latar keahlian berbeda akan bisa menjadi kekuatan besar dalam mendorong percepatan pembangunan daerah dan peningkatan kesejahteraan masyarakat, khususnya di kampung halaman Luhak Nan Tuo.

"Besarnya harapan Saya kepada seluruh perantau untuk bersama-sama memberikan perhatian lebih terhadap kampung halaman dengan meningkatkan sinergitas dan langkah nyata demi kemajuan bersama sehingga kesejahteraan masyarakat lebih cepat lagi kita wujudkan," sampainya.

Dikatakan Eka, saat ini Pemerintah Daerah terus memantapkan langkah memajukan daerah dan mencari peluang-peluang baru untuk meningkatkan dana pembangunan.

"Untuk berusaha meningkatkan pembangunan, Pemerintah Kabupaten Tanah Datar terus berupaya menjemput bola untuk memperoleh dana pembangunan, baik dari Pemerintah Provinsi Sumbar, Pemerintah Pusat maupun dari investasi perantau ataupun investor lainnya," sampai Bupati.

Diungkapkan dia lagi, sebagai langkah untuk mendorong para investor untuk berinvestasi, Pemerintah Daerah membuka diri dan memberikan pelayanan terbaik.

"Di samping kerja keras, Saya juga menekankan untuk kerja Cerdas, Tuntas, Inovatif, Efisien dan Efektif. Sehingga sekiranya persyaratan lengkap dan sesuai prosedur, Insya Allah semua urusan akan lebih," sampainya.

Kemudian Bupati Eka juga memaparkan berbagai capaian Program Unggulan (Progul) yang dilaksanakan selama tahun 2022.

"Kita ada Program Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah dan setidaknya sudah ada 14 ribu anak generasi muda penghafal Al Qur'an. Kemudian juga ada Program Bajak Gratis, Asuransi Padi dan Ternak serta Program Satu Nagari Satu Even, Alhamdulillah semua berjalan lancar dan capaian sesuai target," sampai Eka.

Selepas itu disamping menyampaikan selamat atas Ulang Tahun Ke 16 IKLB Perawang, Bupati Eka Putra juga mengajak untuk hadir menyaksikan Launching Even Pariwisata tahun 2023.

"Selamat ulang tahun, semoga di usia yang sudah cukup matang, IKLB Perawang semakin kompak dan jaya. Dan di kesempatan berbahagia ini Saya juga mengundang dunsanak disini untuk hadir pada Launching Kalender Even Pariwisata Tanah Datar Tahun 2023," ajak Eka.

Sementara itu seluruh tokoh perantau, mulai dari ketua pelaksana, ketua IKLB Perawang, Penasehat IKLB dan perwakilan Camat Tualang menyampaikan selamat datang dan terima kasih kepada Bupati Eka Putra bersama Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra dan rombongan.

"Alhamdulillah, di acara yang tidak bisa dilaksanakan semenjak 3 tahun lalu

karena Pandemi Covid, tahun ini bisa dilaksanakan dan dihadiri pak Bupati bersama istri. Tentu ini menjadi kebanggaan dan motivasi tersendiri bagi kami warga Lintau yang ada di Perawang," sampai Ketua Pelaksana Suhardiman.

Diungkapkan Suhardiman, pelaksanaan peringatan ulang tahun IKLB Perawang tahun 2023 diwarnai dengan melaksanakan berbagai kegiatan. "Kita melaksanakan donor darah yang diikuti 137 orang, kemudian juga ada kegiatan bantuan sosial lainnya dan ditutup acara puncak malam ini," sampainya.

Ketua IKLB Perawang Andri menyampaikan hal yang hampir sama, dimana IKLB Perawang yang hadir semenjak tahun 2007 lalu, telah melaksanakan berbagai program dan kegiatan Organisasi Kemasyarakatan.

"Di usia 16 tahun, IKLB tetap eksis dalam melaksanakan berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan, bahkan yang lebih membanggakan IKLB mampu melahirkan tokoh-tokoh yang duduk di DPRD Kabupaten Siak dan juga DPRD Provinsi Riau," ujarnya.

Hal ini dibenarkan Penasehat IKLB Markarius Anwar yang juga anggota DPRD Provinsi Riau. "Saat ini 3 warga IKLB menjadi anggota DPRD Kabupaten Siak dan 1 DPRD Provinsi Riau. Prestasi ini tentu sangat membanggakan bagi kita semua dan tetap dipertahankan ke depan," sampainya.

Kegiatan peringatan diwarnai dengan penampilan paduan suara bundo kanduang IKLB, lelang singgang ayam dan hiburan lainnya berlangsung meriah dan hangat.
(JH)